Los ciudadanos preguntan a:

Montserrat Tura, ex alcaldesa de Mollet y, actualmente, consellera de Interior de la Generalitat de Catalunya

66 Ahora disfruto más de la ciudad ??

MONTSERRAT TURA está cumpliendo su vigésimo mes al frente de la Conselleria d'Interior de la Generalitat de Catalunya. Ha sido un verano difícil, la sequía y la provocación de incendios por actuación humana, ha originado uno de los estíos con más incendios de los últimos años. Cuando dejó la alcaldía, dijo que haría lo posible para no perder el contacto con la ciudad que la vio nacer y de la que fue alcaldesa durante dieciséis años y medio. Y a pesar de sus responsabilidades lo está cumpliendo. Nos recibe en su despacho de la conselleria, en el ático de un edificio situado en la Via Laeitana donde está al frente de un departamento que tiene el mismo personal que ciudadanos tiene Mollet: cincuenta mil. Como si nada hubiese cambiado, de los



tiempos que hacíamos las entrevistas en el edificio de Prat de la Riba o en el nuevo ayuntamiento, más recientemente, Tura sigue siendo como era, el poder no se la subido a la cabeza y no puede ocultar su pasado como alcaldesa ya que en un armario tiene las gorras de los Mossos d'Esquadra, cascos de los bomberos- ambos pertenecientes a la conselleria que dirige y una gorra de una policía local que no podía ser de otro lugar que no fuese de una ciudad como Mollet, que cuando habla de ella está a punto de nublarse los ojos.

¿Qué le ha gustado haber hecho como alcaldesa?

ya

ns

ali

ells

obe

Es un tema más de sentimiento que físico. El hecho de volver a sentirnos orgullosos de la ciudad, a invitar a amigos a ver las obras que se han hecho en Mollet como la Rambla, el Parc els Colors, etc, es lo que más me ha gustado.

¿Qué es lo que hubiese querido hacer?

Siempre hay cosas pero ha habido cuestiones que se han acabado desde que tomé posesión

como consellera. Mi "testamento político" fue el Plan General donde dejamos diseñado el futuro de la ciudad para los próximos años. En este tiempo, se han dado soluciones como la protección definitiva de Gallecs, o el nuevo hospital aunque hay cuestiones que pueden parecer menores pero no lo son. Hace unos días hablé con el concejal José María Garzón y valoramos muy positivamente que hubiesen acabado las obras de los colectores en la ciudad. Hace 17 años, cuando llovía intensamente corríamos el riesgo de que se

produjesen inundaciones y empezase a salir agua por los lavabos de las casas porque la red de cloacas no podía asumir fuertes lluvias.

La red de alcantarillado ha sido una de las prioridades de su gestión. ¿Las inundaciones que sufrió Mollet en el mes de noviembre del 1988, han sido uno de los hechos que más la han marcado?

La naturaleza impresiona mucho y a consecuencia de aquellas inundaciones el río